

ABSTRAK

Iffi Noerdiana, 2020, *Analisis Peran Pembiayaan Modal Kerja Dalam Meningkatkan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) Di BPRS Bhakti Sumekar Cabang Madya Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Lukmanul Hakim, M.E.I

Kata Kunci : Modal Kerja, Peningkatan Usaha Mikro Kecil Menengah

Sektor Usaha Mikro merupakan sektor yang paling banyak terdapat pada masyarakat luas, dengan adanya usaha mikro mengurangi jumlah pengangguran. Usaha mikro menyerap sedikit banyak pendapatan, menimbulkan dampak positif terhadap peningkatan jumlah tenaga kerja, pengurangan jumlah kemiskinan, pemerataan dalam distribusi pendapatan dan pembangunan ekonomi di pedesaan dan perkotaan. Namun menjadi masalah umum dan berkesinambungan yang dihadapi pelaku usaha mikro yaitu masalah permodalan, karena lembaga keuangan sangat berperan penting dalam memenuhi kebutuhan dana bagi pihak defisit dan untuk mengembangkan dan memperluas suatu usaha atau bisnis. Lembaga keuangan sebagai lembaga termediasi yang fungsinya memperlancar mobilisasi dana dari pihak defisit dana. Suntikan dana tersebut diharapkan bisa menyelesaikan permasalahan yang ada.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana peran pembiayaan modal kerja di BPRS Bhakti Sumekar Cabang Madya Pamekasan dalam meningkatkan UMKM nasabahnya. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk menganalisa peran pembiayaan yang dilakukan BPRS Bhakti Sumekar dan tata cara pembiayaan modal kerja dikelola sehingga berdampak pada peningkatan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Pamekasan. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan. Dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Metode yang digunakan dalam menganalisis hasil data yang diperoleh adalah metode penelitian kualitatif dan dipadukan dengan teori kepustakaan, kemudian dari semua data yang terkumpul diolah secara sistematis.

Setelah melakukan penelitian melalui metode observasi, wawancara dan dokumentasi kemudian menganalisisnya, maka dapat disimpulkan peran pembiayaan modal kerja di BPRS Bhakti Sumekar Cabang Madya Pamekasan terhadap peningkatan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) memiliki pengaruh yang sangat besar dalam rangka meningkatkan usaha para nasabahnya melalui peran pembiayaan yang ada baik itu dari segi produksi, distribusi dan peningkatan pendapatan (penghasilan).